
22 r Mercredi 3 Août 20ll 

« Nous allons recruter 
des jeunes MRE » 
W!i;jjii#i Depuis sa prise de fonction au sein de la direction technique nationale, Hassan 8enabicha met son 
expérience au service des jeunes. Il était sur le banc de touche de l'équipe nationale junior, sacrée au 
championnat arabe junior au terme d'un parcours sans faute. Impressions et conclusions. 

PROPOS RECUEILLIS PAR 

ABDESLAM BILALI 

L'équipe nationale vient de 
réaliser une beUe performance 
en remportant le championnat 
arabe junior. Quel est votre 
sentiment aujourd'hui ? 
Je tiens tout d'abord à félici
ter nos joueurs qui ont été à 
la hauteur de nos ambitions. 
Je pense que ce résultat n'est 
pas le fruit d'un hasard mais 
celui d'un travail collectif de 
la direction technique, sous la 
houlette du Hollandais Pim 
Verbeek, qui accorde une 
grande attention aux équipes 
nationales des jeunes qu'il 
suit de très près. Notre prépa
ration a en fait débuté après 
notre participation au tour
noi international en Libye en 
février dernier. On a remar
qué qu'il restait beaucoup de 
choses à faire pour pallier les 
lacunes constatées à ce mo
ment -là au sein de l'équipe na
tionale, alors il y a eu des chan
gements de stratégies qui ont 
portéleurs fruits. Aujourd'hui, 
je peux dire que nous avons 
une équipe nationale compé
titive. 

Vous avez effectué un change
ment de stratégie peu avant la 
compétition. Qu'est ce qui a 
véritablement changé au sein 
du groupe? 
Certains joueurs ont cru qu'en 
remportant une victoire en 
match amical lors des stages 
de Maâmora, en particulier 
contre de grandes équipes 
comme le WAC, le Raja ou 

lAS FAR, ils avaient accompli 
l'essentiel. lis ont été complè
tement démobilisées. Au point 
qu'ils ont déçu dans des com
pétiti<fus officielles de grande 
importance. On a dès lors 
changé de stratégie, en incor
porant des jeunes issus de clubs 
comme le Raja de Casablanca 
ou d'institutions comme IAca
démie Mohammed VI. Le club 
et IAcadémie sont d'ailleurs 
les principaux pourvoyeurs 
de l'équipe nationale junior. 
On a récupéré des joueurs qui 
venaient de se remettre de 
leurs blessures comme Anas 

EIOuardani 

cc On a effedué environ treize stages pour 
les séledionnés qui ont joué plus de 25 
matchs amicaux )). 

et Zakaria 
Belmaâlem. 
li ne restait 
plus que la 
touche fi
nale, celle 
apportée 

par la direction technique na
tionale et tout s'est bien en
chaîné, püur notre plus grand 
bonheur. 

Comment s'est déroulée la 
préparation avant le cham
pionnat arabe? 
On a effectué environ treize 
stages pour les sélectionnés 
qui ont joué plus de 25 matchs 
amicaux. C'était largement 
suffisant pour créer les auto
matismes et le jeu collectif né
cessaires. De l'ancien groupe, 
il ne restait plus que trois ou 
quatre joueurs. li a fallu tout 
recommencer, mais je pense 
que la préparation s'est dérou
lée dans les meilleures condi
tions. 

Comment évaluez-vous le ni
veau des autres équipes natio
nales qui ont participé à cette 

compétition ? 
Le niveau est de plus en plus 
relevé. Des équipes comme 
celles de Syrie, dAlgérie ou 
dArabie Saoudite ont déve
loppé un football moderne et 
chatoyant. Les Syriens en par
ticulier m'ont fait bonne im
pression. Ils méritaient une 
place en finale. lis ont juste 
manqué de chance. Pour notre 
part,je pense que nous faisons 
désormais partie de grandes 
nations footballistiques. Nous 
devons cela également aux 
entn(meurs des clubs qui font 
un excellent travail de prépa
ration des jeunes. 

D vous a pourtant manqué des 
buteurs au sein de l'équipe na
tionale, si on en croit le peu de 
buts marqués? 
Effectivement, ça a été un han
dicap. L'infirmerie n'a pas dé-

sempli avec les blessures de 
Belmaâchi et El Ouardani 
du WAF n'était qu'à 50 % 
de ses capacités physiques. 
L'essentiel pour nous est qu'on 
a, à chaque fois, glané les trois 
points de la victoire. On tirera 
les leçons nécessaires pour re
médier à cette situation. 

Comptez-vous incorporer 
des jeunes issus de l'immigra
tion lors des prochaines ren
contres? 
Oui, un programme va être 
mis en place sur ce registre. 
D'ailleurs, la fédération a 
établi des relations avec des 
agents de joueurs qui ont émis 
le souhait de défendre les cou
leurs nationales. Il y aura un 
programme de prospection et 
des contacts pour faciliter leur 
intégration au sein de l'effec
tif .• 


